

APRC - réunion du CA au 95 rue de Sèvres à Paris

Présents : *Christine BOCKAERT, Jean-Louis WATHY, Christian QUINTIN, Marie-Emmanuel RAFFENEL, Gérard DUBUS, Maryse DUBUS, Brigitte TETART, Christiane PAURD.*

1- Commission communication et site

Le bulletin AGIR est en cours d'impression et devrait être distribué, nous l'espérons, d'ici la fin juin. Il est édité en nombre suffisant pour être diffusé largement aux personnes concernées par des périodes non cotisées ou insuffisamment cotisées pour la retraite en tant qu'anciens ministres du culte, même si elles ne sont pas encore adhérentes. N'hésitez pas à faire connaître vos besoins supplémentaires à l'adresse du site : communication@aprc.asso.fr

Nous remercions Michel Nebout pour le travail de préparation et de mise en page de ce bulletin qui nécessite beaucoup de temps et d'investissement.

L'équipe communication réfléchit à associer de nouvelles personnes afin de renforcer et diversifier ses actions.

En ce qui concerne le stockage des documents retraçant les combats de l'APRC, nous recherchons avec notre prestataire une solution suffisamment sécurisée.

2- Validation des nouvelles adhésions et accord départs en CRA

Le conseil d'administration a validé 5 nouvelles adhésions et le départ en CRA pour 2 d'entre elles. En ce qui concerne les appels, l'accord préalable du conseil d'administration est nécessaire.

3-Relations avec la Cavimac

Nous avons reçu lors du CA de ce jour une proposition de rencontre avec une médiatrice-juriste de la Cavimac afin qu'elle nous présente ses missions et le cadre de son intervention.

Cette première rencontre pourrait avoir lieu d'ici la fin juin avec une partie de l'équipe juridique.

Nous sommes dans l'attente de la confirmation d'une date.

4- Rappel de cotisations-Finances

Un rappel de cotisations sera effectué prochainement.

Nous avons reçu ce jour un don conséquent afin de soutenir une adhérente dans sa procédure en justice.

5-Fiches communautés

Christiane Paurd travaille depuis plusieurs années sur l'élaboration et la mise à jour de ces fiches. Elle est contactée par des journalistes, avocats, particuliers et l'UNADFI, à la recherche des organismes et associations divers que créent lesdites communautés, de leur fonctionnement.

Ces fiches ont pour but premier de trouver le statut civil des communautés, qu'il est nécessaire de connaître dans des procédures administratives ou judiciaires.

Elles sont très utiles lorsque la communauté a disparu. Elles sont accessibles sur le site :

<https://aprc.asso.fr/communautes/>

Elles feront l'objet d'un article dans l'AGIR à paraître en juin prochain.

6-Décret concernant l'éviction des anciens ministres du culte (AMC) du conseil d'administration de la Cavimac

Compte-tenu des frais à engager et de l'issue incertaine d'un recours devant le Conseil d'Etat, le conseil d'administration s'est interrogé sur la poursuite de cette démarche.

Nous avons décidé de réagir devant cette injustice qui prive de représentation et de possibilité d'expression plus de 8000 AMC (près d'un quart des retraités Cavimac). Cela concerne aussi tous les AMC qui ont quitté la vie religieuse et qui ne sont pas encore retraités. Beaucoup sont fragilisés, qui, après avoir été victimes d'abus de toutes sortes (psychologiques, spirituels, sexuels) aujourd'hui connus du grand public, après avoir connu une réinsertion sociale difficile à leur sortie, se voient privés d'une retraite convenable.

7-Assemblée Générale 2025

Elle aura lieu les 7 et 8 mars 2026 à la Maison de La Salle.

Nous avons envisagé de l'organiser chez les Lazaristes, au 95, rue de Sèvres mais n'avons pas eu la certitude d'avoir à coup sûr les salles aux dates qui nous semblaient les plus intéressantes (21 et 22 mars).

Par ailleurs les dates des élections municipales ne sont pas connues à ce jour et sont susceptibles d'avoir lieu fin mars.

Nous remercions les correspondants locaux ce changement de prévenir tous les adhérents lors des rencontres régionales et, le cas échéant, par mail, de de dates.

8-Ils nous ont quitté

Nous avons appris le décès de Jean Droillard qui fût président de l'APRC de 1998 à 2004.

Nous adressons nos sincères condoléances à l'ensemble de sa famille et notre reconnaissance pour le travail qu'il a effectué pour l'APRC.

Josette Chevallier, épouse de Jean Chevallier, nous a fait part du décès de son mari survenu le 27.05.2025. Il n'y a pas eu de funérailles car il avait fait don de son corps à la médecine. Un culte de maison protestant aura lieu prochainement.

9-Heures de bénévolat

Brigitte Tétart centralise chaque mois les heures passées par tous les bénévoles qui œuvrent au sein de l'APRC, ceci afin de valoriser notre engagement et le travail effectué par l'association. Ce recensement est donc important.

Nous vous remercions de transmettre vos heures de bénévolat, en début de mois de préférence, à :

Brigittetetart.aprc@gmail.com

10-Dates des prochains conseils d'administration

16 et 17 septembre à Paris

4 novembre en visio-conférence

4 décembre en visio-conférence

Les dates des conseils d'administration pour le 1^{er} semestre 2026 seront définies ultérieurement.

La présidente

Christine Bockaert

La secrétaire

Maryse Dubus